

Bonjour à toutes et tous,

Quelques bonnes nouvelles cette fois ! J'ai rencontré Monsieur Guillaume Bessière, adjoint attaché, entre autre, au patrimoine. Voici les principaux points évoqués :

- La commune nous suit pour la réparation de la **fontaine de Boussac** en aidant au financement,
- Le dossier de la **chapelle Saint-Géraud de Bournac** est lancé avec, sans doute, l'appui de Michel Simonin aussi ; le but serait de transformer ce bâtiment important dans l'histoire du village en salle d'exposition,
- En 2021, le **dolmen de Crassous** fera l'objet de travaux visant à le valoriser et le préserver, sa situation actuelle le met en danger par la proximité de la route devenue très passante avec l'extension de la carrière ; il deviendrait le représentant des dolmens « *complets* » de la commune avec une mise en valeur de son environnement.

Voilà pour les gros chantiers 2020 – 2021 ; dans un temps plus rapproché, on peut espérer la peinture des portes d'églises, l'amélioration des entrées de Boussac et Crassous en collaboration avec les services techniques et les habitants volontaires.

Enfin, les demandes des habitants de Bournac concernant l'isolation de la salle des fêtes, la reconstruction du préau devant l'ancienne école et du toit qui recouvrait le lavoir autrefois ont été transmises.

Il est encore temps d'aider à restaurer la fontaine de Boussac ; un article vient de paraître dans le Midi-Libre, vous le trouverez en pièce jointe. Pour faire un résumé simple, si **vous donnez 50 €**, vous ne paierez **que 17 €** avec le crédit d'impôt (un formulaire vous sera envoyé à réception) ! N'oubliez donc pas de bien fournir tous vos renseignements (nom complet, adresse postale, mail). Nous avons récolté actuellement 250 € ; ainsi, avec la subvention accordée par la commune, nous pourrions satisfaire tous les amoureux de leur patrimoine et en faire profiter les visiteurs locaux et les touristes.

Avec le temps, ce « *petit patrimoine bâti* » entrera dans un plus vaste circuit lors de la mise en place de la signalétique pédagogique évoquée dans les précédents courriers. Saint-Affrique et ses environs possèdent un vrai patrimoine qui n'est pas mis en valeur, l'AVSA et la nouvelle municipalité sont bien décidées à le faire connaître de tous !

Pour élargir notre champ d'action, nous avons la presse et le bouche-à-bouche, vous qui êtes déjà informés, parlez-en aux habitants des autres villages, donnez les coordonnées de l'association aux personnes qui veulent plus de renseignements, notez les lieux et bâtiments qui vous semblent pouvoir entrer dans la liste de futurs travaux et envoyez le tout, nous étudierons toutes les propositions.

Si vous avez un compte Facebook, il vous est possible de mettre ce lien à la disposition de tous :

<http://staffrique-lesecarts.wifeo.com/avsa-12400.php>

En septembre, deux rendez-vous à retenir :

- Les **journées du patrimoine** les 19 et 20, je proposerai une visite guidée de Boussac le 20 pour ma part (au profit de la restauration de l'église), si vous avez des idées chez vous, proposez-les !
- Le 19, **Forum des Associations** à la salle des fêtes de Saint-Affrique ; ce sera un bon moyen de toucher une population variée. Il est difficile de tenir un stand seule toute la journée, aussi, je fais appel aux bonnes volontés qui auraient quelques heures de libres pour me seconder, envoyez vos propositions d'horaire par mail, merci d'avance ...

À bientôt, bonne rentrée,

Hubo Christine